



Clôture du Festival d'Al Wattia (Géoparc Jbel Bani)

Clôture du Festival d'Al Wattia (Géoparc Jbel Bani) C'est dans une ambiance festive que la ville balnéaire a clôturé la dixième édition de son Festival. Organisée par la municipalité d'Al-Wattia sous le thème « La sécurité maritime, un pari pour la préservation du secteur de la pêche maritime », cette édition a connu la présence de représentants de toutes les provinces du Sud, de certaines provinces du Nord du Royaume et de délégations venues de Mauritanie. De nombreuses associations et coopératives ont représenté la société civile locale et régionale. Pour égayer les soirées du festival, plusieurs troupes nationales et d'autres venues de Mauritanie se sont succédé sur les différentes scènes de la ville. Comme lors des éditions précédentes, la poésie hassanie offrait l'occasion aux jeunes et moins jeunes de montrer leur talent et de composer des poèmes à la gloire des Rois alaouites. Rappelant le drame du tanker échoué, il y a quelques mois et qui avait constitué une source d'inquiétude pour les habitants, non seulement de cette région mais aussi pour ceux des régions situées sur le littoral marocain et jusqu'en Espagne, le président de la municipalité a décoré les éléments de la gendarmerie Royale et de la protection civile pour leur contribution au sauvetage de ce bateau. Les représentants des municipalités mauritaniennes ont signé des conventions de jumelage de leurs mairies respectives et la commune d'Al-Wattia. Les conventions ont été signées par le docteur Mohamed Lamine Ould Halass, chargé des relations extérieures à la mairie d'Ain Ahl Taya, d'une part, et Mohamed El-Hacen Ould Souilem, adjoint du maire de



Boulanouar, côté mauritanien, tandis que M. Nafaâ Waâbane a signé pour la ville d'Al-Wattia. Les membres de la délégation mauritanienne ont exprimé leur satisfaction de l'organisation du festival et déclaré qu'ils mettront cette expérience au profit de leurs mairies. Le 01/09/2014 Source web Par sahara-question